

El cantar es para los niños

Artículo escrito por: Wyatt Sutton
ObreroFiel.com usa este artículo con permiso del autor

El cantar es para todos, y esto incluye a los niños. En la Biblia vemos que el canto se usaba para adorar y alabar a Dios. Aún lo vemos que se usa cuando uno peca. El canto se usa para la instrucción y para sanación psicológica. Vemos cantos como herramientas de enseñanza, y vemos para recordar eventos importantes en la historia. Vemos el canto en el evangelismo para persuadir a la gente acerca de la bondad de Dios, y lo vemos como testimonio de la grandeza y fidelidad de Dios. Nos dicen que cantemos cuando estamos felices y regocijándonos. También nos dicen que cantemos con entendimiento. El cantar es un ejercicio completo. Es físico, es emocional y es mental. De hecho, usamos los dos lados de nuestro cerebro cuando cantamos. El cantar es más que el hablar porque involucra la emoción mejor que el simple hablar. En la iglesia el cantar es un comunicador fuerte de la Palabra de Dios, no solo a creyentes, sino también a los no creyentes. Los salmos nos dicen, "Canten al Señor...proclamen su gloria entre las naciones (Sal 96:2-3 NVI). Ahora el problema es que la versión Reina Valera traduce "cantad con gozo" como "cantad alegres. En inglés la versión King James lo llama "joyful noise" (o "sonido o ruido gozoso"). Eso es muy poético, pero cuando se trata de niños cantando, no ayuda. Solo esperamos ruidos felices y eso es todo. Y eso está mal. No creemos de verdad que el buen cantar es para los niños y les animamos a hacer mucho ruido. Pero los niños sí pueden cantar y debemos incluirlos como cantantes. O tenemos expectativas muy bajas para los niños, o los cantos son muy altos. La siguiente vez hablaremos de por qué "todos los niños pueden cantar un poco.

ObreroFiel.com- Se permite reproducir este material siempre y cuando no se venda.